



イベントフォトレポート

# 「荒尾マジック釣り大会」

7月22日、荒尾マジック釣り大会を荒尾漁協前の干潟で開催しました。夏の日差しが降り注ぐ青い空の下、県内外から多くの参加があり、900人ほどがマジック釣りを楽しみました。

マジックは干潟に作った巣穴に異物が入ると、異物を敵と判断して押し出す習性があります。その習性を利用し、干潟に「釜たて」と呼ばれるくぼみを掘り、巣穴に毛筆を差し込んで、筆を押し上げてきたマジックを引き上げます。

荒尾市応援隊長の西村赤音さんの司会で行われた開会式では、浅田市長が「マジック釣りへのチャレンジを楽しんでください」とエールを送り、参加者は意気揚々と漁場へと向かっていました。

市内から参加の平岡さん（増永）と井原さん（荒尾）一家は、「居酒屋でマジックの天ぷらを食べておいしかったので、家族で釣ってみたいと思い、

初めて参加しました。筆を使う独特の漁法は面白くて、夢中になってしまいました。干潟は他の生き物もたくさんいるので、子どもたちにも貴重な経験をさせることができました。また参加して、今度はたくさん釣りたいです」と笑顔を見せました。

筆を使ったマジックとの駆け引きはまさに真剣勝負。巣穴からマジックを引き上げた参加者の喜びの歓声が干潟に響いていました。

最後にはお楽しみ抽選会やマジックの天ぷらの振る舞いもあり、会場には参加者たちの笑顔が溢れていました。

1・2・3・4・5\_釣れた喜びはひとしおのようで、みなさん笑顔でした6\_マジックの天ぷらをおいしそうに食べていました7\_荒尾市応援隊長の西村赤音さんもマジック釣りを堪能



## 8/9 夏休みに宮崎兄弟を Study ! ～宮崎兄弟資料館 夏休み子ども教室～

▶孫文や宮崎兄弟たちの本物の史料に興味津々の子どもたち



宮崎兄弟資料館 夏休み子ども教室を開催しました。ことしは、8月に着任したばかりの国際交流員のタンさんによる「一言英語」も交えながらの講座となり、子どもたちは本場の英語の発音にびっくりしながらも、元気よく復唱していました。

その後、クイズを解きながら資料館を見学し、一生懸命に答えを探していました。全問正解者には参加記念品が贈られ、子どもたちからは喜びの声が上がりました。

## 8/16 荒尾に「素晴らしい朝」が来た! ～夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会～

▶あいにくの天気でしたが、参加者は気持ちよく汗をかいていました



夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が市民体育館で行われました。荒尾市制施行75周年と荒尾干潟ラムサール条約湿地登録5周年を記念しての開催とあって、市内外から1,100人ほどが集まり、元気いっぱい体操をする様子が全国に中継されました。終了後にはラジオ体操のポイントレッスンも行われました。初参加という平川安子さん（助丸区）は、「友達と毎朝ラジオ体操をしています。荒尾に中継が来たら行くねと話していました」と笑顔を見せました。

## 地域の活動 掲示板

### 納涼七夕まつり



緑ヶ丘地区協議会

### ボウリング大会



井手川地区協議会

### 海の美術館堤防壁画制作会



有明元気づくり

### 健康推進大会



八幡地区協議会

### カラモ畑除草作業・苗床撤去



府本地区協議会

### ペタンク大会



万田地区協議会